みやこ町立屋川中学校 学校通信 第7号

令和5年9月29日発行



「できた、わかった、みんなでやりとげた。」 自他の成長が響き合う犀川中学校

校長

文化発表会を振り返って 一犀川中 その先へ一



素晴らしい!!生徒会テーマを見事に実現しました。生徒会役員を中心に、一人ひと りが、あるいは学級等集団が創り出した「**文化**【意味:優れた芸術や学問、またはそれ らが醸し出すなんだか上質な雰囲気(岐阜大学の研究から)】」が大きな「輪」となり、 全校がひとつに「**つながり**」ました。

また、この文化発表会を通し、多くのことを学んだことと思います。これからの学校 生活に生かしてくださいね。そうすることで、犀川中2学期のテーマ「犀川中 その先 **へ」**が実現されていきます。**「停滞は後退」**です。

では、私の感想を綴っていきます。

〇合唱コンクール

- 【1年1組】 聴く人が元気になる、思わず笑顔になる爽やかな歌声でした。全員が 全身から声を出していて、「1年1組」のまとまりのよさを感じました。
- 【2年1組】 昨年度(1年時)に比べ、明らかに「表現力」が高まっていました。 学級一丸となって、歌詞に込められた思いを丁寧に表現していました。
- 【3年1組】 惜しくも最優秀賞は逃したものの「さすが3年生!」とうならせるも のでした。皆さんの思いは聴く人の心にしっかりと届いていましたよ。
- 【3年2組】 最優秀賞にふさわしい歌声でした。声量、ハーモニー、ステージマナー 等々、聴く人を魅了いていました。来年度の模範(目標)となりました。
- 【3年弊鍋】 出だしから、ズンと胸を打たれました。クラス合唱で競い合った皆さ んがひとつになり、最高の歌声を披露してくれました。表情も最高でした。
- 【全校合唱】 心が震えました。迫力に圧倒されました。まさに全校全力の歌声に「犀川中 のつながり」を実感しました。聴き終えた後も歌声が心に響き続けました。

〇吹奏楽部の演奏・展示発表部門

吹奏楽部の皆さん、素敵な演奏をありがとうございました。少人数であることを感じ させない、明るく、そして元気な演奏でした。しかし、あの演奏を完成させていく過程 では、きっと大きな努力を要したことと思います。その甲斐あっての当日の素晴らしい 演奏だと確信しています。これからも素敵な演奏をお願いします。

体育館後方に目を移すと、美術部の皆さんの作品が目に留まりました。「Paper quintetto」、 素敵ですよ。とても美しい作品に仕上げましたね。昨年度の「折り鶴モザイクアート」 とともに、正面玄関に展示させていただきますね。来校された方もきっと感心すること でしょう。

そして、今年度から始まった展示発表部門のプレゼン。「ひまわり、つわぶき学級」 の「ひまわりの絆プロジェクト」を皮切りに、「書道(1、2年):スローガンをもとに 自分の思いを表現」、「英語(3年):おすすめのアイスクリーム」、「理科(全学年):自 由研究」、「進路学習(3年):高校調べ」それぞれの代表者が、クイズなどで聴衆を巻 き込みながら制作過程や見所を堂々と説明しました。表現力が確実に培われていること、 聴く人が発表者を温かく受け入れ支持的な雰囲気が醸成されていることがわかり、とて も嬉しくなりました。来年度どう発展していくのか、今からワクワクしています。

〇保護者の皆様へ

ご参観くださった保護者の皆様、温かい拍手等のご支援、誠にありがとうございまし た。今後とも、本校教育活動へのご理解・ご協力、よろしくお願い申し上げます。

さらに今年度は「何か手伝うことはありませんか?」とボランティアのお申し出があり、 嬉しさのあまり、お言葉に甘え「受付」をお願いしました。併せて深く感謝申し上げます。 また、今後も正式なご案内時のみならず、自主的なボランティアのお申し出がござい ましたら、ぜひご一報ください。お待ちしております。(教頭

尚、「保護者アンケート」の結果は、以下の通りです。ご一読ください(Q2は、な んと4が100%!!)。また、いただいたご意見等は、今後の教育活動への参考にさせ <u>ていただきます</u>。文面は載せておりませんが、何とぞご了承ください。

Q1 「みんなでやりとげた」笑顔があふれていましたか?

476%

3 24%

20%

10%

【平均 3.8】(昨年度 3.4)

Q2 どの学級も協力してよりよい合唱を作り上げようとしていましたか?

4100% 30%

20%

10%

【平均 4.0】(昨年度 3.8)

Q3 我が子の成長を感じましたか?

488%

312%

20%

10%

【平均 3.9】(今年度 新設)

4とてもそう思う 3そう思う 2あまり思わない 1思わない

【参観家庭 36家庭

回答数 17家庭】

みやこ町中学生英語スピーチ大会

去る9月8日、みやこ町中学生英語スピーチ大会が開 催されました。本校から8名が発表者として参加し、課 」さん、自由の部で2年 題の部で3年1組「 」さん、3年2組「 が優秀賞に輝きました。おめでとうございます。また、 惜しくも受賞できなかった皆さんも、夏休み中の練習の 成果が十分に感じられる素晴らしい発表でしたよ。



【裏面に続く】

咲き誇れ、大輪のひまわり!! 一「ひまわりの絆」プロジェクトー

「ひまわりの絆プロジェクト」とは、平成23年に京都府内において交通事故で亡くなった男の子(当時4歳)のご遺族から、生前男の子が大切に育てていたひまわりの種を京都府警察が引き継ぎ、その種を育てて、ひまわりを開花させることで、命の大切さを学び、被害者支援への理解を深めることを目的に全国展開している活動です。



ひまわりの種を収穫

今年度から本校も、行橋警察署少年補導員連絡会のお取り計らいで、「ひまわりの絆プロジェクト」に参加することにしています。

文化発表会では、「ひまわり、つわぶき学級」の皆さんが、種の植え付けから種の収穫までの過程をわかりやすく説明してくれました。概要は以下の通りです。

ゴールデンウィーク前に、ひまわりの種を「ポット(牛乳パック)」に植えつけたこと。 5月、行橋警察署少年補導員さん等のご指導を仰ぎながら根を傷つけないようにそっと 花壇とプランターに植え付けたこと。

水やりを続け、7月から8月、大輪のひまわりが咲き誇ったこと。また、最高260cmまで育ったこと。

そして、9月。種を収穫し、来年に備えていること。また、「ひまわりの絆」を広めるために収穫した種を配布していること。

皆さんも来年はひまわりを育ててみませんか?犀川地区にたくさんのひまわりが咲き 誇っている風景って素敵じゃないですか?

種を希望する人は、「 先生」に申し出て下さい。保護者の皆さんもご協力お願いします。

10月の主な行事

- 10月 2日(月) 〇習熟度テスト(3年)
 - ※ 入試に向けて3年間の総復習を!!
 - 5日(木)○2学期中間考査(英・理・社)
 - ※ 試験対策(復習)をしっかりと!!
 - 〇定時退校日
 - ※ 原則として「16時40分」に職員は退勤します。 それ以降のご連絡は、翌週「月曜日」にお願いします。
 - 6日(金)〇2学期中間考査(国・数)
 - 12日(木)〇暴力団排除教育講演会
 - ※ 保護者の皆様もご参加下さい。(案内配信予定)
 - 13日(金)〇修学旅行説明会(2年)
 - ※ しっかりと説明を聴いて修学旅行の心構えを創ろう。
 - 17日(火)〇進路説明会(3年)
 - ※ 入試までのスケジュールを確認しよう。
 - 20日(金)〇京都郡中学校教育研究会(全学年:4時間授業)
 - ※ 生徒は、12時45分完全下校です。(給食あり)
- 〇衣替え移行期間(~10月31日(火):予定)
- ※ 気候状況によっては、この限りではありません。